

## INTRODUCCIÓN

La educación considera primordial el abordar de manera pedagógica, problemas socialmente relevantes como el de la droga, con el propósito de reforzar la formación integral de los estudiantes.

La investigación realizada ha sido elaborado con rigor científico y tiene como finalidad potenciar los conocimientos, destrezas y actitudes preventivas en los estudiantes de bachillerato además permite dialogar, analizar, reflexionar y proponer soluciones al problema del consumo de drogas, entre la población estudiantil.

Está estructurado por 6 capítulos que mantienen secuencia temática: el primero se caracteriza por la problemática del consumo el segundo contiene el contexto de los fundamentos, teorías y la información básica sobre las drogas lícitas e ilícitas de mayor consumo en los jóvenes y sus consecuencias, tercer capítulo consta de la métodos que se utilizó en la investigación, en el cuarto capítulo trata sobre la interpretación de resultados, capítulo cinco es de conclusiones y recomendaciones y el capítulo seis es sobre la propuesta. En prevención se relaciona con las estrategias validadas para enfrentar el problema.

Debe destacarse un agradecimiento a la Unidad Educativa Experimental Teodoro Gómez de la Torre, por habernos permitido hacer nuestra investigación de igual manera a los estudiantes por haber colaborado, por el apoyo brindado para que se pueda desarrollar nuestra propuesta.